

Vom 9. Mai bis zum 15. Mai 2011 hat Europe Direct Koblenz gemeinsam mit der BUGA GmbH, dem Land Rheinland-Pfalz und der Europäischen Kommission in Bonn eine abwechslungsreiche Europawoche durchgeführt. In dieser Woche wurden ca. 150.000 Besucher gezählt.



Die informative Seite bestand aus zwei wesentlichen Teilen: Einerseits der Infopavillon, der ständig von Europe Direct oder der Europa-Union mit Personal besetzt war und andererseits eine Ausstellung zu überwiegend umweltorientierten Themen. Es konnten gut 10.000 Kontakte festgestellt werden. Es wurden ca. 5.000 Veröffentlichungen der EU an Bürger herausgegeben.



Auf der Bühne wurden im Wechsel mit künstlerischen Darbietungen Interviews durchgeführt. Hierfür konnten wir einige Hochkaräter, allen voran den österreichischen Kommissar für Regionalpolitik, Herrn Johannes Rahn gewinnen.



Die Vielfalt der EU spiegelte sich im kulturellen Teil des Programms wider. Neben zahlreichen Walk-acts wurde auf der Bühne ein facettenreiches Programm aus verschiedenen Ländern präsentiert. Als Moderator konnten wir Jörg Pelzer verpflichten. Eine Kletterpyramide war für die Kleinen da.

